

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, April 2023

Rizka Lia Sindy Tama : 2015471061

Asuhan Kebidanan Nifas dengan Puting Susu Lecet di Tempat Praktik Mandiri Bidan Kartini Lambu Kibang, Kabupaten Tulang Bawang Barat.

RINGKASAN

Asuhan Kebidanan pada Ibu Nifas Ny. N dengan Puting susu lecet post partum 1 hari di Lambu Kibang, Kabupaten Tulang Bawang Barat, dilakukan mulai dari tanggal 12 April – 15 April 2023. Hasil pengkajian yang diperoleh dari data subjektif: ibu mengeluh jika kedua puting susu lecet dan pedih saat memberikan ASI, data objektif: saat pemeriksaan fisik payudara terlihat kedua puting susu lecet, dan areola kotor. Masalah kebidanan yang ditemukan ibu nifas dengan puting susu lecet, rencana asuhan: edukasi tentang puting susu lecet, ajarkan perawatan payudara ibu/ajarkan pada ibu cara menyusui dengan teknik yang tepat dan ajarkan teknik memerah ASI, berikan asuhan kebidanan pada ibu nifas sesuai masa nifas yaitu pastikan involusi uterus berjalan dengan normal, kontraksi uterus baik, TFU normal, pastikan apakah ada perdarahan abnormal, nilai tanda infeksi, pastikan ibu mendapat istirahat yang cukup, pastikan ibu mendapat makanan yang bergizi dan cukup cairan, edukasi tentang ASI eksklusif, edukasi tentang perawatan tali pusat dan konseling KB.

Pelaksanaan asuhan kebidanan nifas pada Ny. N dengan puting susu lecet dilakukan tindakan sesuai perencanaan yang dilakukan ialah mengedukasi tentang puting susu lecet, mengajarkan perawatan payudara, mengajarkan cara menyusui dengan teknik yang tepat, mengajarkan teknik memerah ASI, dan ibu diberikan asuhan kebidanan pada masa nifas ibu yaitu memastikan involusi uterus berjalan dengan normal, kontraksi uterus baik, TFU normal, memastikan apakah ada perdarahan abnormal, menilai tanda infeksi, memastikan ibu mendapat istirahat yang cukup, memastikan ibu mendapat makanan yang bergizi dan cukup cairan, mengedukasi tentang ASI eksklusif, mengedukasi tentang perawatan tali pusat dan konseling KB. Pelaksanaan tindakan yang dilakukan berjalan dengan lancar sesuai perencanaan tidak ada hambatan karena ibu sangat bersemangat untuk segera pulih kembali.

Evaluasi pada Ny. N setelah diberikan asuhan kebidanan sesuai dengan keluhannya didapatkan hasil yaitu: puting susu tidak lecet, nyaman saat memberikan ASI. Ibu melakukan perawatan payudara yang dilakukan 2 kali sehari pada pagi dan sore hari, ibu sudah menyusui bayinya dengan teknik menyusui yang benar dalam sehari-hari.

Kesimpulan setelah dilakukan asuhan kebidanan pada Ny. N dengan perawatan payudara dan teknik menyusui yang benar serta mengedukasi tentang puting susu lecet, ibu tidak lagi mengeluh jika puting susu ibu lecet dan sudah nyaman saat memberikan ASI masalah teratasi karna menurut teori (Astari & Adila, 2020) puting susu yang lecet akan sembuh dalam kurun waktu sekitar 2x24 jam. Asuhan yang diberikan selanjutnya yaitu tetap menganjurkan ibu untuk mempertahankan teknik menyusui yang benar dan rutin melakukan perawatan payudara untuk mencegah terjadinya puting susu lecet lagi. Saran untuk Ny. N diharap dapat selalu melakukan perawatan payudara dan menerapkan teknik menyusui yang benar dalam sehari-hari agar tidak terjadi puting susu lecet.

Kata kunci : Puting Susu Lecet; Masa Nifas
Daftar Bacaan : 14 (2019-2022)